

Las tenían de esclavas sexuales Liberan a mujeres

Santa Cruz



Provincia: Guanacaste

Población: 46.460 hab.

Extensión: 1.312,27 km²

♦ Santa Cruz

♦ **ANDREY BERROCAL G.**

andrey.berrocal@lateja.co.cr

La Policía de Migración acabó con el negocio de una mujer de apellido González, quien supuestamente se dedica a traer extranjeras al país con el fin de explotarlas sexualmente.

La detención de la sospechosa se dio la noche del jueves en un night club ubicado en Santa Rosa de Tamarindo, Guanacaste.

González nació en Nicaragua y se nacionalizó tica.

Según la Policía de Migración, tenía retenidas a seis extranjeras mayores de edad, entre nicaragüenses y dominicanas dentro del night club.

Al parecer, les quitó sus pasaportes, el dinero y otros documentos personales para que no salieran del club.

Las víctimas eran explotada sexualmente y, según la investigación, era González quien ponía el monto a los clientes de su negocio o cuando había alguna actividad especial fuera del local.

Campana. En el negocio también había un oficial de seguridad privada, que se encargaba de vigilar a las muchachas y las mantenía



La Policía liberó a las víctimas de la explotación. CORTESÍA MIGRACIÓN.

muy bien vigiladas para que no se escaparan.

Este hombre era quien cobraba la entrada a los clientes y como si eso fuera poco avisaba cuando llegaba la Policía.

Durante la investigación, se confirmó que las víctimas entraron al país de forma ilegal por la frontera norte.

El mismo día de la detención las autoridades rescataron a las seis mujeres y las llevaron para que recibieran atención.

Por otra parte, el Organismo de Investigación Judicial comunicó ayer que más de cien funcionarios visitaron cuatro bares en Nicoya, Santa Cruz y Playa del Coco, con el fin de investigar si las mujeres que ahí trabajan están ilegales.



A los clientes del night club los pusieron pecho a tierra. CORTESÍA

MIGRACIÓN.